



有田2000 ロータリークラブ



No. 885

Club Bulletin

18-19年度 RIテーマ
【インスピレーションになるう】

会長 南 良暢
幹事 永石睦巳
クラブ会報委員長 吉水志朗

平和と紛争予防 紛争解決月間

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

例会日/毎週水曜日 19:00

事務局・例会場/〒643-0025

有田郡有田川町土生409

吉備インターゴルフセンター

TEL0737-52-8960

FAX0737-22-6800

E-mail: info@arida2000rotary.club

URL: http://arida2000rotary.club/

本日のプログラム

平成31年3月3日 第886回

有田川町駅伝大会協力例会

次回のプログラム

- 3月13日 米山記念奨委員会
米山記念奨学生 劉 礼毅
(ロー リップギー) さん
- 3月20日 細則による休会

前回の報告 (第885例会)

開催日 平成31年2月27日 (水)

点鐘 南会長

ソング「我等の生業」

ゲスト

フリーアナウンサー いわさきふきこ様



現職《WBS和歌山放送》

◇Let's 有田リアンプラス (第4日曜日17:10~17:40)

◇週刊ガラRADIO (毎週日曜日21:00~21:30)
《WTVテレビ和歌山》

◇わくわく編集部 (毎週金曜日18:15~19:25)

◇街ネタ和歌山(木曜日19:53~19:57)

◇あの町この村まちおこし 他

イベント司会 婚礼司会者 ナレーション

絵本作り

略歴:

2012年9月~わかやま国体・大会推進スタッフ
2013年10月~和歌山放送 新番組「GO!GO!バイクマニア」(メインパーソナリティ:桂枝曾丸さん)のアシスタントを担当させていただいたことをきっかけに、ラジオ・テレビ・司会など声を使うお仕事をさせていただいております。また、人権をテーマにした絵本作りや朗読にも取り組んでいます。(欠けたおちゃわん・殻、やぶらないで等)

●会長の時間●



皆 さん、こんばんは。岩崎蒔子さま、本日はお忙しいところをお越しいただき有難うござい

ます。我々の20周年記念式典の司会をお受けいただき心より感謝致します。菫子さんこと通称、フーちゃんは、当クラブからは私と大浦さん、寺村さんが参画しているラジオで一緒にさせてもらっています。物腰の柔らかい温かい空気がフーちゃんから漂ってきますので、後ほどのお話を皆様方も楽しみにしておいて下さい。毎週金曜日の18時すぎからのテレビ和歌山もお見逃しなくお願い致します。

本日は私が現在、医師としてあるべき診療の取り組みを経歴を交えて報告したいと思えます。ご存知でしょうが、有田南病院の二代目の院長であり、法人の理事長を勤めています。先代が急逝したために、当時、腎臓専門のクリニックで勤務していましたが、後を引き継ぐ形となりました。そうなることは想定しておりましたが、実際引き継ぐことは嫌でした。私は大学時代の成績は自慢ではありませんが、2番とか3番でして、再試験を受けたことがありませんでした。そのため休み期間中は、自分の病院の薬局で毎日薬の調剤を手伝っていました。そういったことから、当時の従業員達に飲みに誘われることが多く、そこで「将来は背負って立つんだから」とか「お前はすぐに医師としてものにならないとダメだから」とか、耳が痛いほど聞かされてきました。そのようなことを言われるまでもなく、医師の国家試験をパスすることよりも、より実践で通用できるように心がけて過ごしました。医師になると、いろんな診療科をローテートするのですが、腎臓内科を学生の頃から目指していたので、内科と関係のない診療科、特に外科系ばかりを廻って、スキルを身につけようと思いました。周りの同僚の医師達のデキをすごく意識しました。私は専門として腎臓を早い段階から選択していた理由は、どうも理解不能で、むしろ嫌いだったからです。嫌いなことを克服しようと努力する中で、こんなに他の臓器や病気と関連のある臓器はないと感じ、腎臓を学ぶことは腎臓だけではなく、他の臓器や病気にも精通していないとダメだと思えることが、私の少なくとも描いていた、とにかく全身の浅く広い知識があって、その上で専門の知識が成立していることに合致するようになり、その時は既に腎臓を愛していました。かくして私は、現在の地区ガバナーノミニの藤井さんがおられる岸和田の病院に派遣となりました。ここまでの記述でお気づきでしょうか？医師として大事なものを学べていなかったのです。2番とかスキルとか知識とか述べましたが、それは目の前にある特定の患者さんを対象としておらず、自分のエゴでしかない考え方です。この岸和田の病院で私は上司もなく、自分で奮

闘しながら気性の激しい岸和田の患者さん達にかなりモマれました。いつ訴えられるんだろうか？悪くなっていく患者ばかりで毎日がしんどくてもう病院に行きたくないという自分の保身を優先した未熟な医師から、徐々に患者さんにもっと寄り添って、教科書ではなく、腎臓という臓器ではなく、患者を愛していこうと思うようになっていきました。そのため、患者さんの趣味や仕事、家族関係などを知ろうとしました。ストレスが原因になっていそうな患者に寄り添って「どんなことで悩んでいるのですか？」と訊いても、なかなか答えてくれませんでした。本気で寄り添えるようになると、初めはどもったように答えにくそうにしますが、打ち明けてくれたりするようになっていきました。私は、自分の歩んできたスキルや知識や大事なものをもっと伝えていきたい気持ちから、研究しながら教育していきたいと思っていましたので、後を継ぐって言われても嫌だったわけです。また学生時代に聞いていた「医師としてのモノになる」という意味は、周りも私も間違った解釈をしていたと今になっても思い出します。

このような私のつたない経歴を聞いてくださり恐縮しております。以上、会長の時間に替えさせていただきます。

●幹事報告●

幹事 永石睦巳君

○報告事項

1. The Rotarian (回覧)
2. ハイライト よねやま (回覧)
3. 2019年 国際ロータリー年大会案内
4. 3月3日 有田川町駅伝大会 9時インターゴルフ集合 黄色のジャンパー着用



●各委員会報告●

ロータリーの友 吉水志朗君

P16 米山梅吉 記念館創立50周年

P19 米山さん 名刺入れをナメシ皮で作って知友に分けた。

P29 インド環境汚染取り組み

「レジ袋はいりません言おう」

P73 21世紀世代の人生計画 地球と私の運命



●2月お誕生日●

お誕生日おめでとうございます！



吉水 志朗君



南 良暢君

●ニコニコ箱●

南良暢君：いわさきふきこ様 本日はお越し頂き、又我々の20周年の司会をお引き受け頂き何とお礼申し上げます、、、有難うございます。

永石睦巳君：いわさきふきこ様 本日、20周年記念式典ともに宜しく願ひいたします。

大浦輝彦君：みなさんこんばんは！！いわさき様 本日の卓話宜しく願ひいたします。20周年記念例会もよろしく！！

平松一彦君：素敵なお花届きました。有難うございます。

上田益稔君：いわさきふきこ様 本日はお越し頂き有難うございます。3月3日 有田川駅伝ご参加いただける皆様よろしく願ひ申し上げます。

芝様：いわさきふきこ様 本日は、有難うございます。

寺村公博君：熱烈歓迎！いわさきふきこ様ようこそおいで下さいました。本日は、期待しています。

吉水志朗君：本日はいわさきふきこ様 お越し頂き有難うございます。卓話宜しく願ひいたします。

中屋喜臣君：いわさき様 本日は、お忙しい中有難うございます。又、20周年記念事業の司会もよろしく願ひ致します。

前任君：いわさき様 お忙しい中有難うございます。4月の20周年も宜しく願ひ致します。

●出席報告●

	会員数	出席者数	出席率
本日の出席	17名	13名	76.47%
2月6日	17名	16名	94.44%

上田益稔君



●卓話●

フリーアナウンサー いわさき ふきこ様

《徳を積むということ》



私は海南市の商売一家に生まれました。小学生の頃からお手伝いが好きで「将来小物屋さんをしたい！」と夢見ていました。

けれど中学生の時、病気になったことでアナウンスの魅力に出会います。体力がなく体育祭でみんなと同じように走る事の出来ない私に、先生が「放送係」を与えてくれたのです。今までみんなのお荷物だった私が、声でみんなの背中を押すことのできるとても嬉しい役割でした。その後商売かアナウンスの道かと揺れ動き、今日に至ります。でもひとつ確信していることがあります。それはどちらの道に進んでいたとしても、きっと今私は「成功している」ということ。

私の中で成功とは沢山稼ぐとか、知名度が高いとか、玉の輿に乗るとかではなく「沢山の方に応援してもらえる状況」「自分の仕事が誰かの笑顔に繋がっていると思える状況」のこと。成功していると言い切れる理由は、この和歌山という地域で長きに渡り祖父母や父母が徳を積んできてくれたからです。例えば祖父は孫7人の卒園の度に、舞台の幕や遊具等を贈ってくれていました。

またどんなに経営が悪化しても、良い時と変わらず海南市に寄付を続けていました。私は、信頼という目には見えないものに守られ生きてこられたのだと思います。そして、今日またこのような嬉しい出会いがありました。お仕事を通して多くの方々に会い、様々な感情を知りました。

これからは次世代のために、私もひとつひとつ徳を積んでいけたらと思います。是非有田2000ロータリークラブの皆さまの背中を追いかけさせてください！

20周年誠におめでとうございます！



閉会点鐘 南会長